

Producen en Cuba Kaletra, medicamento para tratar la COVID-19



La Habana, 25 abr (RHC)El antirretroviral Kaletra, exitoso en el mundo para curar los casos de la COVID-19, se utiliza en el protocolo de tratamiento cubano, desde la empresa de Laboratorios MedSol.

Adalberto Izquierdo Castro, jefe del grupo de investigación y desarrollo de la Unidad Empresarial de Base Novatec, perteneciente a MedSol explicó que desde el Ministerio de Salud Pública les dieron la tarea del desarrollo inmediato del producto para así eliminar las importaciones.

En este momento la Kaletra está en etapa de desarrollo, ya se elaboraron los tres lotes pilotos, se realizó el análisis físico químico y luego se hará la comparación con el producto líder para que con los resultados obtenidos se registre en el Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos, informó.

Para Izquierdo Castro es una satisfacción que el medicamento se pueda producir en el país, ya que, además de que no tendría que importarse, acción que se complejiza hoy más con el agravamiento del Bloqueo estadounidense y los problemas financieros, el costo de producción sería mucho más barato y a largo plazo podría hasta exportarse.

Fuente: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/220918-producen-en-cuba-kalettra-medicamento-para-tratar-la-covid-19>



Radio Habana Cuba